

Reconocimiento a destacado filólogo

3600 AAG

Académico Yolando Pino recibió grado de Profesor Emérito.

El destacado académico investigador del folclore Yolando Pino Saavedra, doctor en Filología y Literatura Comparada, fue distinguido como Profesor Emérito de la Universidad de Chile, durante una ceremonia solemne en la cual el rector del plantel, Juan de Dios Vial Larrain, le hizo entrega del tomo 17 de los Anales de la Universidad.

El texto contiene estudios en su homenaje e incluye trabajos filológicos, históricos, lingüísticos, lexicográficos y folclóricos realizados por expertos nacionales y extranjeros, en su mayoría

discípulos del Dr. Pino, que goza de prestigio mundial en su especialidad y es considerado además el mayor folclorista nacional.

"La pasión de su vida ha sido la investigación, una muy especial, aquella que acercaba a la autenticidad de la vida cotidiana, con la sensibilidad poética de lo espontáneo", expresó el decano de la Facultad de Filosofía y Humanidad, Rolando Mellafe, al resaltar la "universal obra" de Yolando Pino y su dedicación al estudio, rescate y difusión del folclor.

El profesor Pino, de 88

años, es miembro de la Academia Chilena de la Lengua desde 1952. Ha representado a esta institución en varios periodos ante la comisión permanente de la Asociación de Academias de la Lengua Española, en Madrid. Fue decano de la Universidad de Chile, donde fundó el Instituto de Investigaciones Folclóricas. Trabajó como investigador en la Universidad de California y en su abundante bibliografía cuenta con más de 100 títulos, entre libros, artículos y monografías.

Su obra "Cuentos mapuches" contiene una antología de primera línea, que recoge las más importantes tradiciones orales de esa raza y está escrito en castellano y en mapuche.

Al agradecer la distinción, el afamado investigador recordó sus inicios en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile, a sus maestros Rodolfo Lenz y Rodolfo Oroz, y a sus condiscípulos de brillante trayectoria, como Pablo Neruda. Dijo que, al finalizar su carrera académica, tiene la certeza de "dejar impresos documentos valiosos de la cultura popular chilena".



EL TIEMPO

Despejado y temperaturas extremas probables de 9 y 29 grados, se anunció para hoy en Santiago. La mínima de ayer fue de 10,2° y se registró a las 07:15 horas; la máxima, de 24,4°, a las 17:45. Pronósticos:

Arica a La Serena: costa nubosidad parcial; interior despejado. **La Serena a Concepción:** despejado y aumento de la temperatura. **Concepción a Puerto Montt:** nublado variando a parcial. **Puerto Montt a Coyhaique:** nubosidad parcial variando a nublado. **Coyhaique a Punta Arenas:** nublado con chubascos en la tarde. **Isla de Pascua:** nubosidad parcial. **Cordillera Central:** despejado variando a nubosidad parcial. **Península Antártica:** nubosidad parcial variando a nublado. **Valparaíso:** despejado, con extremas probables de 8 y 24 grados.

Ullmann Nocheol
S-XI-84. P. 10

000 174 176

Reconocimiento a destacado filólogo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reconocimiento a destacado filólogo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa